



Pressemitteilung

Datum 14. August 2009

Betr.:

Verabschiedung von Handelsrichter Jakob Peters-Messer

Bearbeiter
Herr Banke
Durchwahl
02161 276-222
E-Mail:
joachim.banke@lg-
moenchengladbach.nrw.de

Der langjährige Handelsrichter und bekannte Viersener Unternehmer Jakob Peters-Messer, dessen Amtszeit in der 2. Kammer für Handelssachen des Landgerichts Mönchengladbach im Juni diesen Jahres endete, wurde jetzt im Rahmen einer kleinen Feierstunde von Präsident des Landgerichts Dr. Bernd Scheiff mit Dank für die langjährige konstruktive Mitarbeit verabschiedet.

Herr Jakob Peters-Messer wurde bereits 1990 zunächst für die Dauer von zunächst vier Jahren zum Handelsrichter bei dem Landgericht Mönchengladbach ernannt und in den Folgejahren mehrfach in seinem Amt bestätigt. Insgesamt war Herr Jakob Peters-Messer damit fast 20 Jahre lang ununterbrochen als Handelsrichter tätig und hat in dieser Zeit mit seinem unternehmerischen Sachverstand, seiner sozialen Einstellung und seinem Gespür für wirtschaftlich vernünftige und dem Rechtsfrieden dienenden Entscheidung die Rechtsprechung der Kammern für Handelssachen des Landgerichts Mönchengladbach maßgeblich geprägt.

Herr Peters-Messer war im Hauptberuf viele Jahre geschäftsführender Gesellschafter der Joh. Peters sen. GmbH & Co. KG in Viersen, einem der ältesten und renommiertesten Unternehmen in Viersen, das am Niederrhein eine führende Rolle im Großhandel mit Glas, Farben, Bodenbelägen und Tapeten einnimmt.

Dienstgebäude und
Lieferanschrift:
Hohenzollernstraße 157
41061 Mönchengladbach
Telefon 02161 276-0
Telefax 02161 276-200
Verwaltung@lg-
moenchengladbach.nrw.de
www.lg-
moenchengladbach.nrw.de
Öffentliche Verkehrsmittel:
mit Linien 001, 002 bis
Haltestelle Landgericht



Der jetzt 75 Jahre alte Unternehmer, dem im Jahr 2004 wegen seiner Verdienste als Handelsrichter, seiner langjährigen ehrenamtlichen Tätigkeit in einer Vielzahl von Wirtschaftsverbänden und wegen seines kommunalpolitischen Engagements für seine Heimatstadt Viersen das Bundesverdienstkreuz am Bande verliehen worden war, gehörte der 2. Kammer für Handelssachen des Landgerichts Mönchengladbach an, die sich schwerpunktmäßig mit Fragen des Markenschutzes und des unlauteren Wettbewerbs befasst.

17. August 2009
Seite 2 von 2

Auch jetzt setzt sich Jakob Peters-Messer nicht zur Ruhe. In Zukunft konzentriert er sich auf seine Tätigkeit als Schatzmeister des Landesverbandes Rheinland des Deutschen Jugendherbergswerks, eine Aufgabe, die er mit Schwung und Elan angeht, und die die Verbundenheit Jakob Peters-Messer mit der Jugend und sein gesellschaftliches Engagement unterstreicht.

Joachim Banke

Pressesprecher des Landgerichts Mönchengladbach